



豊 溪 通 信

令和4年度
練馬区立 豊溪小学校
校長 岩崎 広明
令和4年4月28日発行

子供たちの素敵が溢れています

副校長 小安 裕子

柔らかな日差しを浴びて若葉が一層鮮やかに見え、吹く風にも心地良さを感じます。新しい1年生を迎えて進み始めた令和4年度。例年より少し早目に咲いた桜の花も、子供たちの入学・進級を見守るように美しく咲き続け、入学式・始業式を華やかに彩っていました。豊溪小学校には子供たちの元気な声やたくさんの笑顔が溢れ、子供たちの意欲が高まっているように感じます。先日行われた1年生を迎える会では、旧代表委員会の子供たちの堂々とした司会・進行と在校生の温かな眼差しで、1年生が歓迎され、豊溪小学校みんなが一体となる空気を感じました。

今日は子供たちの様子から、とても嬉しい気持ちになった素敵なことを2つお伝えします。

最初に明るく元気なあいさつです。とある4月初旬の夕方、私は校舎の外で子供たちに会いました。3～4人だったでしょうか。その子供たちは私の顔を見た途端、笑顔で手を振り「さようなら。」と言いました。そのあいさつは、決して「しなくてはならない」あいさつではなく、「自分からすすんでする」あいさつでした。私はまだ豊溪小学校に着任したばかりですが、しっかりと顔を覚えていて、大きな声といっぱいの笑顔で、そして手振りも付けてくれたあいさつに驚くと同時に心を動かされました。地域の方々からも「豊溪小学校の子供たちはあいさつが上手だね。」とたくさんのお褒めの言葉をいただいています。豊溪小学校は着実に「あいさつの声でいっぱい学校」に近付けているように思います。

次に避難訓練での立派な姿勢です。学校では、さまざまな災害時に正しく身を守るように月に1回、避難訓練を実施しています。避難訓練では「お：さない か：けない し：やべらない も：どらない」を合言葉に練習を続けています。実際に災害が起こった時のために訓練をしているので、真剣に行わなくてはならないところですが、何回も訓練を行っていると感じてしまうこともあります。時には小さい声で話してしまう場面を見ることもあります。けれど、4月に行った避難訓練では、一人として話すことなく、子供たちはてきぱきと行動することができていました。適度な緊張感をもち、真剣な表情で臨む子供たちを見て、私も気が引き締められました。

まだまだお伝えできていない豊溪小学校の子供たちの素敵なところ、良いところがたくさんあります。私もこれから豊溪小学校の一員として豊溪小学校の子供たちの素敵探しをたくさんして、素敵なところをもっともっと育てていきたいと心を新たにしています。

令和4年度		5月行事予定	授業日数19日
日	曜		
1	日		
2	月	委員会活動② 安全指導 尿検査容器配布(34) 心臓病検査(1・転入児童)	
3	火	憲法記念日	
4	水	みどりの日	
5	木	こどもの日	
6	金	視力(2) 移動教室説明会(6) 尿検査容器配布(1256) 遠足(34)	
7	土		
8	日	開校記念日	
9	月	クラブ活動② 尿検査回収 眼科検診(345)	
10	火	眼科検診(126)	
11	水	視力(3)	
12	木	歯科検診(126)	
13	金	視力(4) ※B4(13:00最終下校)	
14	土		
15	日		
16	月	クラブ活動③ 視力検査(1) 教育実習始	
17	火	避難訓練 縦割り班遊び① 尿検査回収(予備日)	
18	水		
19	木	聴力検査(3) バケツ箱出前授業(5)③④	
20	金	聴力検査(5) 遠足予備日(34)	
21	土		
22	日		
23	月	クラブ活動④ 聴力検査(2)	
24	火	聴力検査(1)	
25	水		
26	木		
27	金	運動会前日準備 尿検査二次回収(二次対象者) ※A4(13:25最終下校)	
28	土	体育発表会 ※B4	
29	日	(体育発表会予備日)	
30	月	振替休業日	
31	火	委員会活動③	

5月の生活目標

◎話をしっかり聞き、落ち着いて行動しよう

○話を聞くときは相手の顔を見て聞こう。

○廊下・階段の右側を静かに歩こう。

○言葉遣いに気を付けよう。

○遊びのきまりを守ってけがに気を付けよう。



豊溪小学校のみなさん、さようなら。お元気で!

休み時間に一緒に遊んだり、叱ったり、豊溪小の子供たちの顔が鮮明に思い浮かびます。とても可愛い子供たちでした。2年間という短い期間でしたが、たくさん勉強をさせていただきました。保護者、地域の皆様にはいつも温かくご支援ご協力をいただきました。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。
(大口恵司 副校長)

140周年の節目の年に赴任してから6年間お世話になりました。広い校庭に畑、森…すばらしい環境と温かい保護者・地域の皆様に支えられ、明るく元気な子供たちとともに過ごした歴史ある豊溪小ならではのたくさんの思い出は忘れません。本当にありがとうございました。豊溪小学校のますますの発展をお祈りしています。
(篠原麻里子 主幹教諭)

3年間ありがとうございました。コロナ禍での教育活動の難しさを痛感した日々でしたが、改めて学校教育が学校、地域、保護者によって成り立つことを再認識するよい機会ともなりました。街中で見かけたら、ぜひ声を掛けてください。お世話になりました。
(瀧友宏 主幹教諭)

2年間、大変お世話になりました。このような時世ではありましたが、子供たちが楽しく図工を学習できたのも、保護者の皆様・地域の皆様のおかげです。温かいご理解とご支援をいただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。
(大山りみ 教諭)

豊溪小学校のみなさん、これからよろしくお願ひします!

豊溪小学校へ来て出会った子供たちの第一印象は「あいさつの上手な、元気な子供たち」でした。学校・地域に早く慣れ、保護者の皆様、地域の皆様、豊溪小学校を支えてくださる全ての皆様と共に、子供たちをより良い方向へ導いていきたいと考えています。力いっぱい努めます。どうぞよろしくお願ひいたします。
(小安裕子 副校長)

豊溪小に勤めることができ、嬉しい気持ちでいっぱいです。練馬区の学校に勤めて、4校目になります。練馬区大好きです。子供たちが楽しく学校生活を送ることができるように、日々成長できるように、全力で頑張ります。よろしくお願ひいたします。
(荻原元貴 主任教諭)

元気で一生懸命! 素直な子供たちと出会えて、一緒に学習できて嬉しいです。図工で大切にしたいことは、「たくさんためして、自分で選んで、自分で決めること」です。子供たちが自分の気持ちを大切に作品に表せるよう、また、楽しく活動できるよう努力していきます。どうぞよろしくお願ひいたします。
(川辺孝子 主任教諭)

お隣の八坂小学校から来ました。同じ地域の学校に来られたことをとても嬉しく思います。豊溪小学校の子供たちは、素直で明るく、一生懸命なところがとても素敵だと思っています。これからの学校生活を、子供たちと楽しく過ごしていきたいです。よろしくお願ひいたします。
(橋本美由希 主任教諭)

新しい学校にドキドキしていた始業式に、豊溪小の子供たちが元気いっばいに挨拶をしてくれて、とても嬉しかったのを覚えています。私もたくさん挨拶をして、早く豊溪小の一員として皆さんに覚えてもらえたらと思います。よろしくお願ひいたします。
(中村浩美 教諭)

豊溪小学校で初めての担任になることができ、とても嬉しいです。学校では、子供たちがすすんで挨拶してくれるので、いつも元気になります。初めてのことはばかりではありますが、精一杯努力していきます。よろしくお願ひいたします。
(圓山滋元 教諭)